

REGIONAL LITORAL CENTRO

San José, Colonia, Flores,
Soriano, Durazno, Florida
Canelones.



Luego de un año de la nueva normalidad, el equipo de la Regional Litoral Centro no es el mismo, hemos cambiado nosotros, el entorno, la sociedad y todo el sector agropecuario, todos evolucionamos en diferentes dimensiones, pero es evolución al fin.

A pesar de esta realidad, el equipo nunca bajó los brazos, todo lo contrario, duplicó la apuesta, fue a más, en busca de desarrollar acciones adaptadas a la nueva realidad y a las líneas estratégicas definidas por las autoridades de la institución.

En esta línea de adaptación, presentamos ejemplos del trabajo



Tel.: 4362-3622
litoralcentro@planagropecuario.org.uy

de algunos integrantes de la regional en coordinación con otros compañeros de la institución, que vienen realizando actividades con mucho éxito, es para destacar el desarrollo de dos herramientas clave para la gestión integral como son iPasto y RedGaucho. iPasto, es una plataforma para la gestión del pasto, que permite captar y analizar diferentes datos que le proporciona al usuario información consistente, precisa y oportuna. RedGaucho, es una plataforma virtual que brinda un espacio de intercambio para productores y técnicos del medio agropecuario, en diferentes temáticas específicas, donde a través de comentarios, preguntas se genera un espacio de intercambio sin restricción de localidad, ni tiempo.

También hay que destacar que en el área capacitación el desarrollo en la temática Pastoreo Racional y manejo del pastoreo, en la modalidad a distancia y presencial respectivamente.

Además de estas acciones transversales con dimensiones nacionales, se han ejecutado Cursos en modalidad virtuales referidos al manejo de la vaca cría, manejo de pasturas sembradas, agua para abrevadero, bienestar animal, invernada e integración generacional. También se han realizado cursos presenciales en inseminación artificial y suplementación estratégica en bovinos con muy buena repercusión. En lo que se refiere a las jornadas presenciales volvieron a tener, como ocurría previo a la pandemia, gran cantidad y buena participación de público y una temática variada dependiendo de la zona y la época del año.

Todo esto es gracias, a la capacidad del equipo, de escuchar y entender las necesidades de los productores y sus colaboradores, la gran capacidad de adaptación a escenarios cambiantes, pero para seguir creando es clave fomentar y confiar en las personas y en los equipos de trabajo.

Desde la Regional Litoral Centro seguimos apostando y estimulando al equipo humano, fomentar las diferencias, la empatía, sinergia, afectos, respeto, buena comunicación, buscando el cambio desde los valores y creencias de cada uno de nosotros, más que desde el control, lo que ha permitido un buen ambiente laboral, además de un trabajo más efectivo y sostenible en el tiempo. Los resultados siguen dando la razón.



5/10 REMATE ANUAL

Asociación Agropecuaria de Salto



EL TANQUE BAYUCUA 10287
Charlo x Teté / Fecha de Nacimiento 21/08/19

ADMINISTRA:



REMATAN:



www.BAYUCUA.com